

M. Wilson. Nous recommandons aux Canadiens qui envisagent d'établir une nouvelle relation d'affaires au Nigeria de retarder toute visite de ce pays tant que le Haut-commissariat du Canada à Lagos n'aura pas réussi à vérifier la réputation des parties contractantes.»

M. Wilson a ajouté que le Haut-commissariat est pleinement disposé à explorer les débouchés offerts, et a incité les gens d'affaires canadiens à se prévaloir de ce service. Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada collabore étroitement avec le Haut-commissariat du Nigeria à Ottawa pour vérifier les propositions d'affaires.

Le Canada est un important partenaire commercial du Nigeria : il a importé de ce pays pour plus de 500 millions de dollars de pétrole brut dans les deux dernières années. Les 30 millions de dollars qu'il y a en moyenne exportés pendant la même période se composaient d'articles manufacturés divers.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874